

2017年12月29日

関係各位

野村證券株式会社

プロゴルファー松山英樹選手を起用した新CMの放映開始について

野村證券株式会社(代表執行役社長:森田敏夫、以下「当社」)は、プロゴルファー松山英樹選手を起用したテレビCMの第2弾「プレイバック」篇を、2017年12月30日から全国で放映します。

当社は、松山選手と2017年1月にスポンサー契約を締結し、4月からテレビCM第1弾「始動」篇を放映しているほか、新聞広告やウェブサイトなどを通じて、松山選手の挑戦を応援しています。このたび、松山選手にとって飛躍の年となった2017年を振り返るテレビCM第2弾「プレイバック」篇を制作しました。

常に高みを目指し挑戦し続ける松山選手は、何度も壁にぶつかりながらもそれを乗り越え、夢である海外メジャー制覇に手が届くところまでできています。今回のCMでは、松山選手が挑戦する姿を通して、新たなステージに向け歩みを続ける当社の姿勢を描いています。

野村グループは今後も、さらなる飛躍を目指す松山選手の挑戦をサポートし、ともに“今”以上の“未来”を目指して歩んでいきます。

「プレイバック」篇



※ 本テレビCMは、野村ホールディングスの松山選手応援特設ウェブサイトでもご覧いただけます。

(<http://www.nomuraholdings.com/jp/matsuyama/>)

以上